



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

(ENGLISH FOLLOWS)

Départ du directeur adjoint de la MRC

Campbell's Bay, le 15 mai 2019—C'est après neuf ans et demi de service que M. Gabriel Lance, directeur adjoint, quitte la Municipalité Régionale du Comté de Pontiac.

« M. Gabriel Lance aura connu trois préfets différents et servi sous deux directeurs généraux, en plus d'en avoir assumé l'intérim pendant plus de 18 mois. Il aura au cours des années piloté plusieurs chantiers importants de la MRC », affirme M. Bernard Roy, directeur général.

« Ce fut un énorme plaisir de terminer ma carrière au sein de la MRC de Pontiac », déclare M. Lance. « Plusieurs choses ont été accomplies pendant ce temps. Entre autres, l'instauration du conseil sans papier et la gestion des baux de villégiature. Je garde de beaux souvenirs de ces neuf années et demie de ma vie et surtout des gens côtoyés pendant ce temps ».

« Mais surtout, reprend M. Roy, M. Lance aura incarné pendant presque une décennie la stabilité au sein d'une organisation municipale qui se transforme rapidement ».

Son départ était cependant attendu et planifié, et la jeune équipe de direction saura reprendre rapidement ses dossiers et responsabilités.

La MRC offre ses meilleurs souhaits à M. Gabriel Lance et à ses projets d'avenir.

— 30 —

Source :

Jérémi Vaillancourt

Conseiller stratégique communication

MRC de Pontiac

j.vaillancourt@mrcpontiac.qc.ca



PRESS RELEASE

FOR IMMEDIATE RELEASE

Departure of the MRC's Deputy Director

Campbell's Bay, May 15, 2019—After nine and a half years of service for the MRC Pontiac, Deputy Director Gabriel Lance will be leaving the organization.

"Mr. Gabriel Lance has worked with three different Wardens and served under two Director Generals, in addition to having assumed the Director General interim for more than 18 months. He has over the years piloted several important projects of the MRC," states Bernard Roy, Director General.

"It was a great pleasure to finish my career with the MRC Pontiac," says Mr. Lance. "Several things have been accomplished during this time. Among other things, the introduction of the paperless Council and the management of vacation lot leases. I have fond memories of these nine and a half years of my life, and especially the people I met during that time. "

"But especially, resumed Mr. Roy, Mr. Lance will have embodied for almost a decade the stability in a municipal organization that is rapidly changing."

His departure, however, was expected and planned. The young management team will quickly resume his files and responsibilities.

The MRC offers its best wishes to Mr. Gabriel Lance and his plans for the future.

— 30 —

Source :

Jérémi Vaillancourt
Strategic Communication Advisor
MRC Pontiac
j.vaillancourt@mrcpontiac.qc.ca